

油屋町くんち五版

編集担当 山之内 宏一
写真提供 Saori 山田

平成28年10月31日 第10版

川船 お疲れ様 ありがとう

舟唄の流れる中、格納庫の戸は静かに閉められた

「舟のエー もやいを
弁天岩に かけてナ一 か
けて 大漁の恵比須顔」舟

唄の中、川船は格納庫の中

に納められ、静かに戸が閉

められた。川船お疲れ様。

打ち上げは長崎ホルモン

で行われた。店は貸切で関

係者全員が参加した。みん

な思い思いのくんちの話に

花が咲きた。店の中には笑

い声が絶えなかつた。お開

きになつた時は、もう午前

一時半を回つていて、驚い

た。六月二十六日に船を出

してから、約四ヶ月間、い

るいろいろなことがあつたが、

終わつてみればあつと言つ

間だつた。



川船油屋町を去る

ため予定より少ない千五百件程度になる

庭先件数は雨の度になる

くんちが終わつてから、油屋町の町事務所には御花を持ってきてくださいる皇上のみなさんの対応のため

に町の方が詰めている。御花の出だしは順調だ。踊りに出場した人たちは花御礼に忙しい。庭見せで借りていた紅白幕、毛氈、ビール箱などもみんなで手分けして、返した。後片付けはしばらくかかりそうだ。そ

んな中、十月十六日に川船を長崎伝統芸能館に持つて行つた。当日は雨の降りそうな天気だったので、出しにビニールシートをかけた。グラバー園の坂を登る時は船にロープを掛けて、

みんなで引っ張り上げた。出しが乗つた船は高いので、天井に注意しながら入れた。所定の位置に収まつた川船に御礼を行つて、町に帰つた。

